

Die Kultur der Rätsel ist so alt wie die Menschheit. Neben Musizieren, Tanzen und Geschichtenerzählen gehört das Rätselaufgeben und -lösen zu den ersten Unterhaltungsformen.

Bedeutende Dichter und Denker in allen Kulturen und bei allen Völkern sind Rätselautoren gewesen. Erst vor etwa 100 Jahren wurde das Kreuzworträtsel erfunden. Es hat seitdem eine halbe Milliarde Menschen in seinen Bann geschlagen.

In unserer Zeit sachwalten Rätselverlage wie der Bastei-Verlag das Erbe dieser Kultur. Es war diesem Hause also Pflicht und Freude, auch für die neuen Medienlandschaften Rätsellösen attraktiv zu machen.

Wir präsentieren stolz die weltweit erste intelligente Kreuzworträtsel-Software und wünschen Ihnen unendlich viele Stunden bester Unterhaltung.

Februar 1997

Bastei-Verlag
Bergisch Gladbach

P.S.: Von der Testerfront erreicht uns soeben noch eine Problembeschreibung:
Wenn die Bildschirmgröße auf mehr als 640x480 Punkte Auflösung gesetzt ist und ein großer Schriftfont eingestellt ist, werden z.B. Buttons falsch skaliert.
Abhilfe: Kleines Font benutzen oder Bildschirmauflösung auf 640x480 zurücksetzen.